



INVITATION

MERCREDI 11 JUIN 2025
DE 14 H 30 À 18 H

ÉCOLES LES FABRIQUES

Benoît PAYAN
Maire de Marseille

**VOUS INVITE À DÉCOUVRIR
DEUX NOUVELLES ÉCOLES
DE VOTRE QUARTIER**



VILLE DE
MARSEILLE

Avant



Après



L'excellence pour tous



Un plateau sportif.



Une cour de récréation végétalisée avec deux jardins pédagogiques.



Retrouvez toutes les informations sur marseille.fr/ecoles



Un « carré des enfants » sécurisé devant l'école.

18,6 millions d'euros

17 classes
7 classes maternelles
10 classes élémentaires

2 réfectoires

1 bibliothèque



Benoît PAYAN
Maire de Marseille

MARSEILLE SE TRANSFORME CHAQUE JOUR.

En bord de Méditerranée, le quartier des Fabriques ouvre de nouvelles perspectives pour des milliers de Marseillais ; moderne, pensé comme un laboratoire de la ville de demain, c'est une prouesse urbaine réalisée en quelques années pour réinventer notre rapport au commun et au partage.

Qui dit nouveau quartier, dit nouvelles écoles. Nous sommes fiers aujourd'hui de vous inviter à l'inauguration de ces deux nouveaux établissements, qui seront désormais le cœur battant des Fabriques. Des écoles dignes, modernes, écologiques, pour permettre à des centaines de petites Marseillaises et de petits Marseillais de se grandir et d'apprendre.

Depuis cinq ans, nous agissons avec détermination pour construire de nouvelles écoles dans toute la ville, dans tous les quartiers, pour offrir à tous les enfants de Marseille les meilleures conditions d'apprentissage. Plus encore, nous voulons que les écoles soient des lieux de vie, ouverts sur leur quartier, des endroits pour se retrouver, pour se rencontrer, pour échanger. C'est pour cette raison que le plateau sportif, la bibliothèque, la place des enfants ont été inventés pour être accessibles à tous. Agir pour les enfants, c'est agir pour tous les Marseillais.



RENDEZ-VOUS MERCREDI 11 JUIN 2025 DE 14 H 30 À 18 H

De 14h30 à 18h : kermesse et jeux pour enfants, activités sportives et stands gourmands.



15 h : inauguration officielle
en présence de Benoît Payan,
Maire de Marseille



16 h : boum boum des enfants.

Ces écoles ont été financées par la Ville de Marseille à hauteur de 18,6 millions d'euros, l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée-Corse à hauteur de 77 000 euros et ont été réalisées par l'Établissement Public d'Aménagement Euroméditerranée.

